

令和2年11月27日発行

ひだまり

グループホーム御領新聞10,11月号 第16号



食欲の秋満載の御領です！！

朝晩はひんやりと涼しく過ごしやすい季節となりました。行楽シーズンの到来ですが今年はコロナ禍で外出も自粛しているので屋内の行事を楽しんでいます。10月3日はハローウインパーティーで利用者様の驚きの顔を拝見し、お菓子のプレゼントに喜ばれました。11月には当ホーム初の吊るし柿の製作に真剣な表情で取り組まれていました。11月25日にはおやつバイキングを開催し手作りおやつの品々にどれにしようかと思案されあれもこれもと選ぶ楽しさを体験されました。皆様そろってのティータイムは笑顔満載で食欲の秋を感じさせてくれました。外出はままなりませんが元気元気な御領の皆様です。



どれにしようかな？

食欲の秋！



美味しかった！

楽しかった！



やっぱり手作りはいいなあ♥

実りの秋です！ 収穫しました～(^^♪

みかん美味しく頂きました！ 有り難うございます。



今年も小松菜、ラディッシュが立派に収穫出来ました。利用者様にお願いして浅漬けにしたり、お味噌汁に入れたり美味しく頂きました。

12,1月の行事予定

12月24日 クリスマス会

1月吉日 初詣

利用者様の娘様かたらんねに出演



10月7日に利用者様の娘様が英太郎のかたらんねにてはんこ文化を守るべく御主人様手彫りの印鑑を大事に販売されているご様子が放映されました。

ハッピーハロウィンパーティー開催

世間より一足早く10月3日に西洋のお盆に当たるハロウインの行事を行いました。馴染みの少ないハロウインの成り立ちから説明を行うとなるほどなるほどと神妙に聞き入っておられました。その後スタッフのデビルの扮装に「キャー」と驚かれる声も聞かれおおいに盛り上りしました。最後はお菓子のプレゼントににっこり笑顔を見せられました。



HAPPY BIRTHDAY!!

田中チサ工様

97歳

T 12年11月1日生

西島ミユキ様

88歳

S7年11月16日生



利用者様創作活動



編集後記

去年の今頃は忘年会やクリスマス、年末の予定など楽しいことばかり考えていてまさか新しい感染症におびえて暮らす日が来るとは思いませんでした。コロナは嫌ですが日常の生活の当たり前が幸せだと気付かてくれたのではないでしょうか。

ご入居申し込みは
随时受け付けております

担当 横山 富高 大橋 今田